

L'on débattrà au Nicaragua de la loi pour promouvoir la réconciliation nationale



Managua, 9 décembre (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, Gustavo Porras, a annoncé que cet organe législatif discutera prochainement d'un projet de loi ayant pour but de fomentier la tranquillité citoyenne.

Gustavo Porras a expliqué que le document, intitulé Loi pour la Promotion du Dialogue, de la Réconciliation, le Travail et la Paix, recueille les opinions de divers secteurs de la société à partir du débat de la Politique Nationale de Culture de Paix.

Le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua a précisé que la révision du projet sera faite après l'élection demain de la nouvelle direction de l'Assemblée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180638-lon-debattrà-au-nicaragua-de-la-loi-pour-promouvoir-la-reconciliation-nationale>



Radio Habana Cuba